

Museum Sagar



Liebe Leserinnen und Leser,

vom 3. bis zum 7. Juli 2023 haben wir im Handwerk & Gewerbe Museum Sagar die „1. Backwoche“ durchgeführt. Wir konnten eine große Resonanz für die Veranstaltung verzeichnen, an der sich insgesamt ca. 200 Personen beteiligt haben.



Das ging über Schüler aus der „Geschwister-Scholl-Oberschule“ Krauschwitz, der Grundschule „Neißekinder“ Sagar, Senioren und weitere Bewohner des Dorfes Sagar bis zu Vereinsmitgliedern des Fördervereins Museum Sagar e.V.



Besonders den Schülern aus Krauschwitz und Sagar hat es viel Spaß gemacht, konnten sie doch ihre Pizza und Brötchen mit Kräuterbutter selbst zu bereiten und nach dem Backen verzehren.



Auf den Erfahrungen wollen wir aufbauen und weitere derartige Aktionen anbieten. Nun gilt es den nächsten und letzten Saisonhöhepunkt vorzubereiten. Am Sonntag, dem 17. September wird das Museumsfest zum Saisonabschluss stattfinden. Auch in diesem Jahr wird an diesem Tag eine neue Sonderausstellung eröffnet. Unter dem Titel „Wer Bürsten, will muss klingeln“ geht es um das fast ausgestorbene Handwerk des Besen- und Bürstenbinders, insbesondere um die Geschichte der ehemaligen Bürstenfabrik Grossmann in Bad Muskau. Bei einem Wissenstest zur Ausstellung sind drei Preise zu gewinnen. Auch für unsere kleinen Besucher wollen wir etwas Interessantes anbieten. Es ist geplant, dass ein Streichelzoo mit Schafen und Ziegen aus der Naturschutzstation „Östliche Oberlausitz“ unser Museum besucht. Natürlich laufen alle funktionstüchtigen Maschinen, in diesem Jahr soll es wieder frischgebackene Kartoffelpuffer geben, aber auch Gegrilltes, Gebackenes und Gebräutes. Muss nur das Wetter mitspielen, dann steht einem schönen Tage im Museum nichts im Wege.

i.A. des Vorstandes,
E. Feuerriegel,
Förderverein Museum Sagar e.V.